

ふれあい新聞

イヌワシの健康診断



1月28日
ニホンイヌワシの一颯(いばき)の健康診断を行いました。獣医さんと飼育員で協力してスピード勝負で診断を行いました。
爪や嘴が伸びてないか？
確認し、必要であれば整え手入れをします。

他にも

- ・趾痛症【しりゅうしょう】
(足の裏が感染を起こし、赤みやタコができた状態)ができてないか？
- ・筋肉はしっかりついているか？
- ・総排泄腔はきれいか？

などをチェックし、採血も行います。

今回は大きい異常は見られませんが、少し嘴を整えました。他に擦れた跡があったので注意しながら毎日の観察を行う予定です。



爪、足の裏のチェック



羽のチェック



総排泄腔のチェック

チンパンジーへお年玉のプレゼント

毎年恒例、三が日はチンパンジー舎の展示場を餅花としめ縄で飾り付けをしました。

一見、納豆のようなこのしめ縄...
実は中にごちそうが隠れているお年玉なんです!!



そして、全天候型展示場の2階通路や島へ渡る橋には餅花に見立て、枝にたくさんのお菓子をさしています!!
とっても華やか。

最初のごちそうが見えず、いつものテンションで入ってきますが、ごちそうに気づいた途端にフードグラント(ごちそうを見つけた時に発する声)を発して大喜び。



切り株のプレゼント



園内のお正月飾りに使っていた切り株を、タヌキとキツネの展示場用に頂きました!!
タヌキのふくちゃんとかうくんは登りたり、体をこすり付けたり興味津々。



キツネは警戒しているのか、なかなか近寄らず...
少し離れたところで見ていると、木の皮をはいだり、匂ってみたり...
意外と気になっていたようです。



丸太アスレチック完成!

ふれあいパドックに、ヤギ用の丸太のアスレチックを設置しました。
高い所が大好きなヤギたちは大興奮!!
さっそく登って遊んでくれました。



いつもはのんびりしているヤギたちの軽々と丸太を登るアクティブな姿をこれからは周近で見ることが出来ます!!



人は登らないでねえ

ありがとう。忘れないよ



1月11日にワオキツネザルのハグレー(♂19歳)が亡くなりました。

死因は頸部にできた腫瘍によるものです。

マイペースな性格で、気づいたら群れの仲間にくっついていて愛されキャラなハグレー。パロンと出た舌がチャムポイントでした。
ハグレー、これまでたくさんのお顔をありがとう。
天国でものびのび日向ぼっこを満喫してね!!